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Más de 53 mil estudiantes 
volvieron a clases este lunes
Con la Campaña 
“Volvamos a 
Clases...” la región 
busca seguir con 
su alta asistencia 
anivel país. 

Redacción 
La Estrella 

onel eslogan “Volva- 
C mos a Clases: El 

aprendizaje lo cons- 
truimos en comunidad”, 
sonó la campana para los 
53.224 estudiantes de Ari- 

ca y Parinacota. 
La región es una delas 3 

regiones de todo el país 
(junto con Tarapacá y An- 
tofagasta) que retrasaron 
su vuelta de Vacaciones de 
Invierno 2025 por la festivi- 
dad de La Tirana, ya que 
gran parte de las comuni- 
dades educativas participa 
ovisita esta celebración re- 
ligiosa que se da en la terce- 
ra semana de julio. 

Esta vez fue el turno de 
la Escuela Carlos Condell 
de la Haza, ubicada en el 

Valle de Lluta, la que reci- 
bió a las autoridades, al 
contar con 96.7% de asis- 

tencia acumulada en el Pri- 
mer Semestre, de sus 202 

estudiantes matriculados, 
lo que cumple con el obje- 
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ENLA ESCUELA CARLOS CONDELL DE LA HAZA DE LLUTA SE REALIZÓ LA CEREMONIA. 

de asistencia tuvo en el 
Primer Semestre la es- 
cuela Carlos Condell de 
La Haza de Lluta. 

tivo del mensaje del Minis- 

terio de Educación, que 
busca crear conciencia so- 

bre la importancia de la 
asistencia a clases para el 
desarrollo y protección de 

niñas, niños y adolescen- 
tes, en el marco del ejerci- 
cio de su derecho a la edu- 
cación. 

La actividad estuvo en- 
cabezada por el seremi de 

Educación, Francisco Val- 
carce, con presencia de la 
delegada presidencial re- 
gional Carmen Tupa, la di- 
rectora (S) de SLEP Chin- 
chorro, Julia Oróstegu 
directora de la Supereduc, 
Gloria Manzano, y Nicolás 
Montecinos González, co- 
mo director del estableci- 
miento público y anfitrión 
dela escuela. 

  

El seremi Francisco Valcar- 
ceexplicóquelaimportan- 
cia dela asistencia a clases 
radica en que “en las escue- 
las y liceos no sólo ocurre el 
aprendizaje formal, sino 
que también se aprende a 

convivir, a tratarnos bien, a
compartir con estudiantes
mayores o menores que
uno, o con personas que
vienen de otros países. En
la sala de clases adquirimos
valores y nos reconocemos

en la diversidad”, dijo. 
“Esperamos que en este

segundo semestre que hoy
comienza la asistencia no

se interrumpa, porque
cuando eso pasa los estu-
diantes no solo dejan desu-
mar y leer, sino que ocurre
algo más complejo aún,

que es que dejan de relacio-
narse, de aprender a resol-
ver sus conflictos, y se pier-
den de todo aquello que
ocurre en la educación pú-
blica”, agregó.   

CChC explicó cómo acceder 
arebaja en el dividendo 

Ya está disponible el subsi- 
dio a la tasa hipotecaria, el 
queen lo medular tieneco- 
mo beneficio una rebaja 
en el pago del dividendo 
para viviendas nuevas, de 
hasta 4.000 UF. A conti- 
nuación, la Cámara Chile- 
na de la Construcción 

(CChC)Arica respondea al- 
gunas dudas. 
¿En qué consiste el bene- 
ficio? Se establece un sub- 

sidio directo a la tasa dein- 
terés de crédito hipoteca- 
rio de 60 puntos base. Es 
decir, si el banco tiene una 
tasa de 4.0, bajaría a 3.4. 
Adicionalmente, se entre- 
ga una garantía de apoyo a 
la vivienda nueva, que se 
traduce en una rebaja ma- 
yor de la tasa de interés y 
mejores condiciones de fi- 
nanciamiento. 
¿Quiénes pueden acce- 
der? 
Por regla general, cual- 
quier persona que califi- 
que para un crédito hipote- 
cario. 
¿Aquétipo de vivienda se 
puede acceder? 
Está enfocado en la com- 
pra de viviendas nuevas, y 
es importante destacar 
que califican como “nue- 
vas” todas las que no han 

sido objeto de venta previa- 
mente, independiente de 

la fecha en que se constru- 
yeron. El precio no puede 
Superar las 4 mil UF. 
¿Cuánto bajaría el divi- 
dendo con esta ley? 
Si la vivienda que se va a 

comprar es de 4 mil UF y 
hay una tasa del banco de 
4,4, aplicando todos los be- 
neficios dela ley (rebaja de 
60 puntos base del subsi- 

dio más 40 puntos base del 
Fogaes), la tasa puede lle- 
gar aun 3,4. Silo llevamos 
a montos de dividendos, se 

estaría pasando de pagar 
$732.723 a $655.821, apro- 
ximadamente. 
¿Dónde se pide el benefi- 
cio? 
Se solicita directo en las 
instituciones financieras 
queotorgan los créditos hi- 
potecarios y que hayan 
participado en la licitación: 
bancos, cooperativas de 
ahorro y crédito, compa- 
ñías de seguro, las admi- 
nistradoras de fondos mu- 
tuos y las cajas de compen- 
sación. En la presentación 
de la licitación se dio a co- 
nocer que los bancos que 
presentaron las mejores 
ofertas fueron Santander, 
BancoEstado, Itaú y Banco 
Chile. 
¿Cuáles son los plazos? 
El beneficio se puede pedir 
dentro de los 24 meses si- 
guientes a la publicación 
dela ley en el diario oficial, 
que fue el 29 de mayo de 
2025. Por lo tanto, hay pla- 
zo hasta el 29 de mayo del 

2027 para poder solicitar el 

beneficio. 
¿Y cuál es la vigencia de 
este beneficio? 
Es durante toda la vida del 

crédito, hasta un máximo 
de 30 años. 

  

Encuentro con exfuncionarios marca 
inicio del mes aniversario del SAG 

Enel marco del 58” aniver- 
sario del Servicio Agrícola 
y Ganadero (SAG), el Servi- 
cio Agrícola y Ganadero de 
la Región de Arica y Parina- 

cota organizó un emotivo 
desayuno con exfunciona- 
rios y exfuncionarias del 
servicio, quienes durante 
años contribuyeron al de- 

sarrollo y fortalecimiento 
del quehacer institucional. 
La actividad, realizada en 
dependencias del SAG, fue 
el punto de partida para 
una serie de conmemora- 

ciones que se extenderán 
durante todo el mes de ju- 

lio. 
El encuentro permitió re- 
unir a distintas generacio- 
nes de trabajadores y tra- 
bajadoras que, con emo- 
ción, compartieron anéc- 
dotas, recuerdos y expe- 
riencias vividas durante su 
paso por la institución. Fue 
una instancia cargada de 
afecto, compañerismo y re- 
conocimiento mutuo, don- 
de se valoró el legado de 
quienes sentaron las bases 
del trabajo que hoy conti- 
núa en la región. 
El director regional del 
SAG, Álvaro Alegría Matus, 

encabezó el desayuno y 
agradeció profundamente 
la dedicación de los exfun- 
cionarios y exfuncionarias, 
destacando su rol clave en 

la historia del servicio. “Es- 
te es un acto de justicia y 
gratitud. Ustedes son parte 
esencial de estos 58años, y 
su compromiso ha dejado 

huellas imborrables en la 
institución”, señaló duran- 
te su intervención. 
Además, Alegría reafirmó 

el compromiso del SAG 
con la memoria institucio- 

nal y la construcción de 
una comunidad funciona- 

  

LIOS EXFUNCIONARIOS Y EXFUNCIONARIAS FUERON AGASAJADOS CON UN DESAYUNO. 

ria que reconozca y valore 
su historia. “Conservar es- 
tos vínculos fortalece nues- 
tra identidad y nos inspira 
aseguir trabajando con vo- 

cación pública y amor por 
el territorio”, agregó. 
El desayuno concluyó con 
palabras de agradecimien- 
to por parte de los exfun- 

cionarios y funcionarias, 
quienes valoraron la ins- 
tancia como un gesto signi- 
ficativo de cercanía y res- 
peto.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

22/07/2025
    $205.856
  $1.220.250
  $1.220.250

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      21.900
       7.300
       7.300
      16,87%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 8


